



# Über uns

## Kernteam

### Marco Mariani

#### Photograph

Bei Mailand lebender freier Photograph. Erfolgreich im Bereich Modephotographie (Prêt-à-Porter und Haute Couture), Hochzeitsphotographie, Werbung, Industrie und Events. Macht seit 1983 Reportagen und Fotoshootings. Arbeitet seit 2006 für die wichtigsten Modelabels in Mailand, ausserdem für Leon Japan, Best Wallet, Trivalente Y.P., Rosenthal, Eugenio Galli und die Mailänder Kurie. Während seiner Karriere entwickelt Marco einen eigenen Stil. Seine Bilder überzeugen durch Originalität, Finesse und Eleganz, durch Details und Emotionalität. Atemberaubende Aufnahmen aus der Vogelperspektive realisiert er dank der Einsetzung von Drohnen.



**„Seit 30 Jahren verwende ich bei der Arbeit eine aussergewöhnliche Ausstattung für besondere Aufnahmen.“**

**Seit 30 Jahren liefere ich meinen Kunden professionelle, kreative, einzigartige Bilder. Einzigartig, wie meine Kunden.“**



### Marco Mariani

#### Photographer

A freelance photographer living near Milan. Very successful in the field of fashion photography (Prêt-à-Porter and Haute Couture), wedding photography, commercial, industrial and events. Since 1983 has been reports and photo shoots. Since 2006 working for major fashion labels in Milan, also for Leon Japan, Best Wallet, Trivalent YP, Rosenthal, Eugenio Galli and the Milanese Curia. During his career, Marco developed his own style. His images have originality, finesse and elegance, expressed through details and emotions. By using drones, he executed stunning shots from the bird's eye view.



**“Since 30 years I use extraordinary equipment for better shots. Since 30 years, I provide my clients with professional, creative, unique images.“**

